

16 Oyem-Bitam

Bitam/Religion/Eglise catholique/Après sa nomination comme curé de la paroisse Immaculée Conception...

L'abbé Jean-Bernard Asseko Mve investi dans sa mission



L'abbé Jean-Bernard Asseko Mve (g) reçoit les clés de la paroisse de la main de l'évêque Vincent Ondo Eyene...



... avant de l'installer dans ses fonctions de curé de la nouvelle paroisse.



Les autorités...

PME
Bitam/Gabon

LES fidèles catholiques de Bitam ont célébré dans la joie, la prière et l'adoration, le 18 novembre dernier, la double cérémonie d'ouverture de la nouvelle paroisse Immaculée Conception et la prise de charges de son tout premier curé, l'abbé Jean-Bernard Asseko Mve. C'était, au cours d'une messe dite par Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene, évêque du diocèse d'Oyem.

Après avoir remis les clés de la nouvelle paroisse à son berger, au terme de la procession, le chef de l'Eglise catholique dans la province du Woleu-Ntem a procédé à l'installation

officielle du promu dans ses nouvelles fonctions. Une cérémonie pleine d'émotion, qui a permis à l'abbé Jean-Bernard Asseko Mve de renouveler, une fois de plus, sa profession de foi devant le père-évêque et ses brebis. Il s'agit, en fait, d'un rituel de l'Eglise catholique durant lequel le ministre de Dieu prend ses engagements sacerdotaux devant son chef, le père-évêque, et le peuple chrétien, pour rester loyal, obéissant et respectueux envers le chef et les recommandations des Saintes Ecritures. La main droite posée sur la Bible, le curé a promis de jouer sa partition comme par le passé, pour apporter la bonne nouvelle au peuple des rachetés de Bitam et au-delà, dans le strict respect



... et de nombreux fidèles ont pris part à la cérémonie d'intronisation.

de l'Eglise. C'est d'ailleurs le sens de l'exhortation de Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene, au cours de son homélie tirée de l'évangile de Saint Marc, pour le respect, la sincérité, l'amour, la paix, le pardon et le respect mutuel entre chrétiens et

vis-à-vis du supérieur hiérarchique dans le sacerdoce. Le prélat a surtout voulu dissiper le malentendu et les diverses interprétations nées après le report de la date de l'installation du nouveau curé dans ses fonctions. Pour l'évêque du diocèse

d'Oyem, « rien n'est fait au hasard. L'homme propose et Dieu dispose. » Une manière pour le chef de l'Eglise catholique dans le Septentrion de préciser que « le temps n'était pas propice pour installer le curé dans ses nouvelles fonctions, le dimanche 21 octobre dernier. » Au terme de cette eucharistie, l'abbé Jean-Bernard Asseko Mve a dit sa satisfaction de voir ses prières et celles des fidèles de la nouvelle chapelle être exhaussées. « Nous avons milité et prié, pour qu'une nouvelle paroisse soit ouverte à Bitam, voire une troisième et une quatrième dans les années à venir. Voilà qu'au terme de mon séjour de deux ans passés à Bitam, le Seigneur a exhaussé nos vœux en faisant don d'une nouvelle

paroisse, d'une nouvelle force et d'une nouvelle dynamique », s'est réjoui le nouveau curé. A noter qu'au cours de cette messe, le nouveau député de la commune de Bitam, Norbert Emmanuel Tony Ondo Mba a rendu grâce au Seigneur pour le bon déroulement des dernières élections couplées des locales et des législatives dans le département du Ntem et dans la commune. Et a demandé au Très-Haut d'étendre sa main sur le président de la République, Ali Bongo Ondimba, actuellement souffrant en Arabie Saoudite, afin que ce dernier recouvre sa santé. Plusieurs autorités administratives et politiques locales ont pris part à cette messe, a-t-on pu constater.

... et actions communautaires

Ondo Mba entre journée citoyenne et actions sociales

SERVAIS SONDE BATATA
Bitam/Gabon

Le nouvel élu de Bitam, Tony Ondo Mba, est rentré dernièrement de Bitam, où il a mené une série d'actions au profit de la communauté.

LE député élu de la commune de Bitam, Tony Ondo Mba, était au contact des siens le week-end dernier, pour une communion utile dans le cadre du contrat de confiance qui le lie désormais avec la population de cette ville. Il était accompagné, dans ce périple, par le membre du Bureau politique tête de liste PDG (Parti démocratique gabonais) aux dernières élections locales dans le chef-lieu du Ntem, ainsi que des hiérarques locaux. Plusieurs activités étaient au centre de ce séjour : l'assainissement de la ville à travers une journée citoyenne effectuée dans différents quartiers. Une opération qui, a-t-on constaté, a rencontré l'adhésion de la population et d'autres acteurs. Au programme: curage des caniveaux,



Tony Ondo Mba (d), qu'accompagnent ici les autorités municipales,...

enlèvement des ordures, nettoyage des rues, etc. En outre, une promesse faite lors de la campagne électorale par le néodéputé, consistant à donner un visage plus avenant au marché central par une nouvelle couche de peinture, a aussi été honorée. Tony Ondo Mba a, par ailleurs, offert des kits scolaires aux apprenants de différentes écoles de la commune, démontrant ainsi que les tout-petits ont une place de choix dans son cœur. Il est à noter que Bitam reste



... et des fouques de peinture pour rendre gai le visage du marché central.



... a offert des kits scolaires aux élèves...

confrontée à une insécurité galopante du fait, entre autres, de l'absence d'un commissariat de police depuis 1969. Les populations comptent donc beaucoup sur le député élu, Tony Ondo Mba, pour convaincre les autorités compétentes de la nécessité de mettre enfin en place un tel dispositif sécuritaire dans la ville. Au-delà, ce sont tous les cadres de cette localité et de l'ensemble du département du Ntem qui sont appelés à jouer chacun leur partition, afin de faire bouger les

lignes dans ce domaine. Carrefour des trois frontières situé à l'extrême Nord du pays, la ville de Bitam, qui jouxte les frontières du Cameroun et de la Guinée-équatoriale, est érigée en commune de moyen exercice, puis de plein exercice, le 13 août 1963, et compte à ce jour environ 13.000 âmes et 23 quartiers. Dans cette ville cosmopolite, on retrouve de nombreux immigrants de nationalités diverses dont certains participent activement à la vie économique de la cité.